## Einweihungsfeier Haus Antonius 07. Juli 2016

Mit einem Sommerfest für alle Bewohner, Nachbarn und Freunde des Altenzentrums Urbach feierte die Katholische Kirchengemeinde Christus König, Köln-Porz, als Träger die Eröffnung des Neubaus für dementiell erkrankte Menschen. Im Innenhof des Altenzentrums zelebrierten die Geistlichen Weihbischof Rolf Steinhäuser, Pfarrer Karl-Heinz Wahlen, Pfarrer Johannes Mahlberg, Pfarrer Arnold Hatscher, Pfarrer Clemens Feldhoff sowie der befreundete indische Bischof Alex unter Mitwirkung des Kirchenchores einen Festgottesdienst.





Der Leiter des Altenzentrums, Albert Thönniges blickte auf die Freuden und Anstrengungen der Bauphase zurück und dankte dem Architekturbüro Sassensorf & Pischke, der Kooperation mit der Kirchengemeinde, der Heimaufsicht und den vielen freiwilligen Helfern. Das Haus Antonius sei genau auf die Bedürfnisse demenzerkrankter Senioren zugeschnitten. Es gibt den Bewohnern Geborgenheit, bietet Behaglichkeit, Rückzugsorte aber auch viel Bewegungsfreiheit. Durch regelmäßige Führungen an diesem Nachmittag ist die neue Einrichtung den Gästen vorgestellt worden. Es werden noch Interessierte gesucht, die sich evtl. im Rahmen eines ehrenamtlichen Einsatzes in den Hausgemeinschaften engagieren möchten. Ansprechpartner sind hier die Mitarbeiter im Sozialen Dienst.



Das Anschließende Fest eröffnete der Kath. Kindergarten Mühlenweg. Weitere Programmpunkte waren Herr Jeminé der mit seiner Show die Besucher zum Lachen und Staunen brachte und der Porzer Shanty Chor Moby Dick. Entertainer Siggi Klein sorgte für die musikalische Unterhaltung während der gesamten Veranstaltung.

























Ein herzliches Dankeschön an alle Helfer!